

《单词百科:immunohistochemical是什么意思?immunohistochemical怎么发音?immunohistochemical的解释和用法》

英语单词immunohistochemical是什么意思?immunohistochemical怎么读?immunohistochemical怎么发音?美加网为您整理了immunohistochemical的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



immunohistochemical怎么读

immunohistochemical的读音: ['mj n h st 'kem k l]

immunohistochemical的意思

1、adj. 免疫组织化学的;

immunohistochemical的双语例句

1、Methods Immunohistochemical determination of MVD, VEGF expression in lung adenocarcinoma cases.

方法免疫组化法测定MVD、VEGF在肺腺癌中的表达情况。

2、The expression of AADC was assayed by immunohistochemical staining.

采用免疫组化方法确定AADC的表达。

3、Methods Immunohistochemical technique, image analysis, radioimmunoassay and Western blotting were used.

方法采用免疫组织化学技术、图像分析、放射免疫和免疫印迹法。

4、Methods Polyclonal cytokeratin antibody A 575 and ABC immunohistochemical technique were used.

方法利用多克隆抗角蛋白抗体A575,采用免疫组化技术。

5、Immunohistochemical staining for CK and EMA is helpful in confirming the diagnosis.

免疫组织化学CK、EMA等标记对鉴别诊断有帮助。

6、Methods: A neural tracer biotinylated dextran amine (BDA) method, and immunohistochemical method were used.

方法: 采用生物素结合的葡聚糖胺 (BDA) 双向示踪方法和P物质 (substanceP, SP) 免疫组织化学技术。

7、Immunohistochemical staining with ET ? 1 antibody showed ET ? 1 in passaged EEC was positive.

传代培养的新生小牛右心室EEC的ET-1免疫组织化学显色强阳性。

8、Final diagnosis of MFH was achieved based on histopathology and immunohistochemical stains.

最后的确定诊断有赖于组织病理切片以及免疫荧光染色等检查。

9、Immunohistochemical analysis revealed a predominant CD 4 + T cell infiltration.

免疫组化示CD4+T细胞为主的淋巴细胞浸润。

10、With immunohistochemical staining of SABC method, PCNA labeling indexes (LI) were compared.

用SABC法 免疫组化染色检测食管上皮中增殖细胞核抗原 (PCNA) 的表达.

11、 Methods: Using toluidine blue stains and immunohistochemical ABC methods.

方法采用甲苯胺蓝染色和免疫组织化学方法.

12、 OBJECTIVE : To study the clinicopathologicae, immunohistochemical characteristics and prognosis of subependymal giant-cell astrocytoma (SEGA).

目的: 探讨室管膜下巨细胞星形细胞瘤 (subependymalgiant -cell astrocytoma, SEGA) 的临床病理特征、 免疫表型特征及其与预后的关系.

13、 Skin biopsy and immunohistochemical study confirmed the diagnosis of Langerhans cell histiocytosis.

经病理及免疫组化检查证实为朗格汉斯细胞组织细胞增生症.

14、 Methods Immunohistochemical and double immunofluorescence techniques were used in the study.

方法免疫组织化学和免疫荧光双标记技术.

15、 Methods Reverse transcription-polymerase chain reaction (RT-PCR), and immunohistochemical method were used.

方法采用反转录 - 聚合酶链反应 (RT -PCR) 法和免疫组织化学方法.

以上是美加网为您整理的immunohistochemical怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于immunohistochemical的用法、immunohistochemical的释义、immunohistochemical的相关详情请点击：<https://dict.tjqzz.com/immunohistochemical>